



Regierungsratsbeschluss vom 20. Dezember 2016

Schriftliche Anfrage Brigitta Gerber betreffend Velosicherheit und technische Verbesserungen an der Grenzacherstrasse im Abschnitt Stauwerk bis Zoll

P165485

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Umbau der Grenzacherstrasse im Abschnitt Allmendstrasse bis Zoll/Landesgrenze ist seit Mitte September 2015 abgeschlossen. Bei der Planung wurden die vielfältigen Bedürfnisse aller Verkehrsteilnehmenden bestmöglich berücksichtigt, wobei sowohl der verhältnismässig enge Strassenraum als auch Vorgaben der Zollverwaltung den Spielraum eingrenzten. Aufgrund der Erfahrungen seit dem Umbau sieht der Regierungsrat keinen akuten Handlungsbedarf für weitere bauliche Anpassungen.

